

Erika Zazueta: Cumple una meta y comienza un gran sueño



Ana Barbara Romo | Campus Sonora Norte

Este semestre Agosto-Diciembre 2018 el Tec de Monterrey graduó la **primera generación** del programa **Líderes del Mañana**, una iniciativa que busca potenciar la formación de **jóvenes mexicanos brillantes** que requieren de un apoyo del 100% de beca para estudiar en el Tec.

En **Sonora Norte**, **Erika Zazueta** es la primera alumna en concluir sus estudios gracias a este programa.

Se graduó de **Ingeniería Industrial y de Sistemas (IIS)**, explotando al máximo su tiempo en el Tec y representando todo lo que es un **Líder del Mañana**.

Un líder del mañana acepta retos

Semestre i es una oportunidad de **aprendizaje vivencial** donde los alumnos enfrentan uno o más retos en conjunto con empresas y organizaciones en México o en el extranjero a lo largo de su semestre académico.

Para Erika, participar en Semestre i con la empresa **Bosch** es una de las mejores decisiones que ha tomado.

Trabajar directamente con empresas, aplicar los conocimientos que adquirió, discutir con sus maestros de forma más profesional y aprender a presentarse con autoridad para vender su proyecto fue una experiencia única, retadora y gratificante.

“Hace poco me tocó volver a Bosch y ver que el proyecto que implementamos aún está funcionando, está funcionando muy bien, y está siendo replicado en otras áreas de la empresa realmente te llena de orgullo”, nos compartió Erika.

Un líder del mañana impacta

Cada año, los alumnos del Tec tienen la oportunidad de experiencias únicas y retadoras por una semana, mejor conocida como **Semana i**. Erika supo aprovechar todo lo que Semana i representa a lo largo de su carrera.

Su última **Semana i** destaca entre todas. A través de un reto de innovación creado por Axtel para Viva Aerobús, su equipo **creó un modelo** para convertir el problema de sobreventa de vuelos en una ventaja competitiva.

A través de esta solución **innovadora** lograron ganar el primer lugar del reto y recibieron vuelos gratis con la **compañía**.

Un líder del mañana busca oportunidades

En la formación profesional es importante obtener experiencia práctica. Por eso Erika buscó realizar prácticas profesionales con la empresa **TE Connectivity**, en **Empalme, Sonora**.

Para ella, el aprendizaje más grande viene del cambio de mentalidad que surge al ser tratado como profesionista, y no como estudiante.

“Aprender a estar sola en el mundo laboral, el destacar, el saberte proyectar como un ingeniero capaz, es algo complicado pero muy necesario”, destacó Erika.

“Es crearles a ellos mismos expectativas y superarlas para que confíen en tí. Al final demuestras que estás realmente preparado para la vida profesional posterior”.

Un líder del mañana es competitivo internacionalmente / expande sus horizontes

El **Tec de Monterrey** busca que sus alumnos sean competitivos internacionalmente, por lo cual es importante que complementen su educación con experiencias internacionales.

Erika tuvo la oportunidad de realizar un **intercambio de verano** en la **University of British Columbia** en **Vancouver, Canadá** y considera poder experimentar el contraste del ambiente que se vive en otro país fue increíble.

“Creo que algo de lo más interesante es el tipo de gente que vas a conocer, la gente que puedes conocer en otros países; aprender de ellos es increíble”.

Un líder del mañana tiene sentido humano / busca el cambio

“Yo creo que cuando tienes ese perfil de Líder del Mañana, eres más consciente y sensible a la realidad de tu comunidad”, comentó Erika.

Ella formó parte de varias actividades sociales como un proyecto de mejora con el **Hospital General del Estado de Sonora**, servicio social comunitario en **Vía Activa** con el **Instituto Hermosillense de la Juventud**, y un diseño de soluciones a la falta de agua para el **Ayuntamiento de Hermosillo**.

“Participar en proyectos sociales hace que no pierdas el piso, que siempre recuerdes de dónde vienes, quién eres y todo lo que le debes a la sociedad por estar estudiando en una escuela como el Tec”.

Un líder del mañana tiene espíritu emprendedor / toma la iniciativa

No es extraño que los **Líderes del Mañana** destaquen en el ámbito de **grupos estudiantiles** y otras **actividades de liderazgo**. Erika, en particular, destacó por su participación activa en varios grupos a lo largo de su carrera.

Fue miembro fundador de **Impulsa Tec**, un **grupo estudiantil** que buscaba **apoyar** a alumnos en su **proceso de transición y adaptación al sistema Tec**.

A sólo un semestre de haber sido fundado, el grupo ya estaba siendo nominado al premio de actividad de un grupo estudiantil más innovadora por su **Taller de Networking**.

También fue presidenta de la **Federación Estudiantil** del campus (**FEITESM**), puesto donde le tocó trabajar en la estandarización y la reestructuración del modelo de gobierno estudiantil con un equipo de otros alumnos líderes a nivel nacional.

Un líder del mañana vive el Tec

Realmente vivir el Tec significa **experimentar** todas sus áreas y actividades. Como muchos Líderes del Mañana, Erika buscó enriquecer su **experiencia universitaria** haciendo diferentes actividades **deportivas y culturales**.

“No es sólo ejercitar el cerebro en clase, sino también ejercitar el cuerpo, divertirse y al final de cuentas, conocer más gente y hacer otras cosas”.

Formar parte del **equipo representativo de danza folklórica**, participar en una **gala de pintura** y tomar clases de **natación, zumba y acondicionamiento físico** le permitió a Erika poder tener una experiencia verdaderamente integral dentro de su vida en el Tec.

Un líder del mañana inspira

El **Ingeniero Luis Reséndez**, director de IIS en **Sonora Norte**, considera que Erika fue una inspiración para muchos de sus compañeros. *“Siempre aportó liderazgo, mucha actitud positiva y un espíritu de trabajo que de verdad contagiaba a sus compañeros”.*

*“Para mí, ser **Líder del Mañana** y haber sido parte de la primera generación fue una bendición”,* concluyó Erika. *“Fue lo mejor situación que me pudo haber pasado en la vida. Sin esperarlo, sin pensar que yo podría llegar a hacerlo, cambió mi vida, la cambió para bien, y es increíble”.*

“Debemos de saber que si regimos nuestras vidas con valores, con ética, para el bien común y para el desarrollo de nuestro país, algo bueno va a surgir”.

“Cada paso que demos, el camino se va a ir despejando para encontrar esas oportunidades que nos van a llevar a cosas como la beca de Líderes del Mañana y estudiar en el Tec” concluyó.



/>>